



乳製品の一・五%以外は、コ

ンマ以下となつております。

他の耕種農業及び酪農、

は我が国的重要課題であり、

畜産業も、ともに柱立てさ

れるべきものと考えております。

また、中山間や兼業農家

が大宗を占める地帯と、北

海道のよう、専ら農業を

なげればならない。単純に、一

国一制度で策定するところに

を踏まえた政策展開を図ら

なければなりません。

その他の特質

を踏まえた政策展開を図ら

なければなりません。

専業とする農業者が大宗を

占める地帯が、我が國農業の

両輪として、それぞの特質

を踏まえた政策展開を図ら

なければなりません。

けとめ方を伺います。

今回の改正では、小作地の

所有制限などの措置を廃止

する、農地の賃貸借の存続期

内とされているところを五十

年以内にするという、倍以上

があります。

このことは、事実上、小作の

拡大・固定化を促進し、不在

地主の拡大や小作料の相場

壊しなど、地域農業への将来

にわたる影響が懸念される

(二) 小学校外国語活動(英語)  
の必修化について

語必修化について伺います。

平成二十一年度から、小学

校五年生、六年生で、年三十

五時間、週回の外国語活動

の授業が必修となります。

これに先立ち、平成二十一年

度から二十二年度の二ヵ年

を移行期間とされておりま

す。

小学校外国語活動の目標

は、体験的に理解を深め、音

声や表現になれ親しませ、

これに先立ち、平成二十一年

度から二十三年度の二ヵ年

を移行期間とされておりま

す。

語必修化について伺います。

平成二十一年度から、小学

校五年生、六年生で、年三十

五時間、週回の外国語活動

の授業が必修となります。

これに先立ち、平成二十一年

度から二十二年度の二ヵ年

を移行期間とされておりま

す。

小学校外国語活動の目標

は、体験的に理解を深め、音

声や表現になれ親しませ、

これに先立ち、平成二十一年

度から二十三年度の二ヵ年

を移行期間とされておりま

す。

語必修化について伺います。

平成二十一年度から、小学

校五年生、六年生で、年三十

五時間、週回の外国語活動

の授業が必修となります。

これに先立ち、平成二十一年

度から二十二年度の二ヵ年

を移行期間とされておりま

す。

語必修化について伺います。

平成二十一年度から、小学

校五年生、六年生で、年三十

五時間、週回の外国語活動

の授業が必修となります。

これに先立ち、平成二十一年

度から二十三年度の二ヵ年

を移行期間とされておりま

す。

語必修化について伺います。

平成二十一年度から、小学

校五年生、六年生で、年三十

五時間、週回の外国語活動

の授業が必修となります。

これに先立ち、平成二十一年

度から二十二年度の二ヵ年

を移行期間とされておりま

す。

児童の負担とならない程度で認めるが、文法は教えないとしております。

成課程で英語教育を受けていないことや、平成二十三年

度からの全面実施が目前に迫るといったような背景を踏みます。

また、小学校の教員は、養

育委員会における指導主事の配置により得られる効果について伺います。

まず、市町村教育委員会に指導主事を設置すること

が、見解を伺います。

(二) 市町村教育委員会での指導主事の設置について

が、見解を伺います。





## 2009年新聞記事から

**自由民主**  
LIBERAL & DEMOCRATIC

発行所  
自由民主党本部  
郵便番号100-8910  
東京都千代田区永田町1-11-23  
電話 東京03(3581)6211(代表)  
振替口座 東京03180-4-19518

自由民主党ホームページ URL <http://www.jimin.or.jp/>



●上土幌の若人と懇談会



●忠類どんとこい村まつり



●広尾町6団体との懇談会



●喜多龍一を囲む女性の集い



●中央幕別後援会新年交礼会

## 2009年活動写真



●音更町上然別・中音更地区懇談会



●道政報告会



●新得後援会PG大会



●大樹後援会PG大会



●札内後援会野遊会



●大津秋鮭観察

編集後記のかわり

追伸 喜多龍一のホームページも是非ご覧下さい。  
<http://www.kitayu.com>

匿名M秘書

世の中が変化(チエンジ)です。この十勝は保守の代議士がいるくなり、国政は副腕代議士を中心とする新たな政権となつた。みんな世の中の変化を不安がでています。町内の集まりや会社に点在しています。平均すると月に三~四回作業着で出かけますが、あれ? 作業着と思いつながら見送ります。國と違うところにはもうムダはないと思いますが、あればピシッとしているんだろうなと目に浮かぶようです。何事も夢中になるタイプなので、道職員は面倒なが来ただと思っていました。

ご主人様は昨年から監査委員になりました。北海道の監査は、道庁、支庁、土境、保健福祉事務所、教育局、道立病院、警察など全道の年になりますので、今年は多くの方々と懇談出来るものと想っています。町内の集まりや会社の行事などおじやま出来ましたので、どうぞよろしくお願ひいたします。

### 我輩は秘書である

◆喜多龍一道議(十勝支店)  
区道政報告会  
14日午後2時から幕別町百

年記念ホールで開かれ、約200人が参加した。

「北方領土問題と北海道のこれから」の演題で語った喜

多氏は、昨年1月に北方領土

の対話交流会節目副町長としてシニアを訪れた際の現地の

反応などに触れたが、領土問

いの遠隔医療の取り組みを紹

介し、「外交を重視するのは、

地域間の日々の暮らしと民間

交流の大切さを強調した」写

真。6道議が喜多氏が

「安全運営や労働者の雇用保

障、利益率の低下などで困

る現状もあり、また景気回復

のため、雇用停止止めよう」と述べた。(中津用)

公共事業への要望  
②中小・中堅建設企業の受注  
帯広建設業協会  
岱建設業協会(秋成二利  
食)は14日前日午後1時、市内  
の沿岸建設会館で、地元選出  
6道議に対し、次の公共事業  
に関する要望書を渡した。

①最低制限価格の引き上げ  
6道議は「10、11年前と  
比べて十勝の公共事業は80  
億円を切るまでに落ち込ん

て要望した。

野寺秀(同)の6道議に対し

だら労働賃金も落ち込み、年

以上にしてほしい」と陳情した。

6道議が喜多氏が

「安全運営や労働者の雇用保

障、利益率の低下などで困

る現状もあり、また景気回復

のため、雇用停止止めよう

と述べた。(中津用)

十勝毎日新聞 平成二十一年四月十一日

十勝毎日新聞 平成二十一年三月十四日

指導主事  
市町村で共同配置へ  
連絡会 喜多氏質問に道教委

音更町による指導主事

喜多龍一氏

議の喜多龍一氏(十勝支店)

は市町村教育委員会への指導

事配達について質問。道教

委員会による指導主

事の共同配置を検討する姿勢

を示した。

市町村教委への指導主事設置は努力規定となっているが、道内の配置は各市町村の1~3人にとどまっている。市町村独自で設置がなされた場合、複数市町村に課題として取り組むこと、民間事務の共同処理手法(関連する居所や窓口をまとめたQ&Aを作製・配布する考え方)を示した。

国の中規制改革についても質疑。道は「遊休農地の利用促進が期待される一方既存農業者や新規参入者の競争が激しい場合で、複数市町村に課題として取り組むこと、民間事務の共同処理手法(関連する居所や窓口をまとめたQ&Aを作製・配布する考え方)を示した。

市町村教委への指導主事設置は努力規定となっているが、道内の配置は各市町村の1~3人にとどまっている。市町村独自で設置がなされた場合、複数市町村に課題として取り組むこと、民間事務の共同処理手法(関連する居所や窓口をまとめたQ&Aを作製・配布する考え方)を示した。

◆喜多龍一道議(十勝支店)  
区札内後援会(新良明会)

喜多氏は3日の第2回定例  
議会最終日で道監査委員に  
選ばれたことを見極め、「政  
府自潔感覚を發揮め、十勝、  
北海道のために仕事をした  
い」と述べた。また、森林環  
境の導入議論について「環  
境問題は大切なが、年間、た  
いた500円といふ声の一  
つた。町内札内川河川敷で開  
催された。約300人が参加。  
5日前11時から、幕別瀬上会  
長があいさつ、来賓の高橋平  
長の野遊会

5日午前11時から、幕別瀬上会  
長があいさつ、来賓の高橋平  
長の野遊会

◆喜多龍一氏  
札内後援会(新良明会)

喜多氏は3日の第2回定例  
議会最終日で道監査委員に  
選ばれたことを見極め、「政  
府自潔感覚を揮發め、十勝、  
北海道のために仕事をした  
い」と述べた。また、森林環  
境の導入議論について「環  
境問題は大切なが、年間、た  
いた500円といふ声の一  
つた。町内札内川河川敷で開  
催された。約300人が参加。  
5日前11時から、幕別瀬上会  
長があいさつ、来賓の高橋平  
長の野遊会

5日午前11時から、幕別瀬上会  
長があいさつ、来賓の高橋平  
長の野遊会

5日午前11時から、幕